



## **CIRCULAR N°30 – COMUNICADO A**

### **LAS FAMILIAS 11 DE AGOSTO DE 2022**

Estimada Comunidad, esperando que se encuentren bien queremos detallar los sucesos del día de hoy 11 de agosto del 2022, en local central.

Durante el transcurso de la tarde estudiantes manifestaron su disconformidad por los procedimientos aplicados a una acusación realizada a un compañero del establecimiento interrumpiendo momentáneamente las clases. Todo esto fue en una manifestación pacífica que no ocasionó desmanes ni daños a la comunidad educativa ni a su infraestructura. Para mejorar las instancias comunicativas el caso fue tomado directamente por Dirección, quien dialogó con la totalidad de los y las estudiantes para que eligieran representantes y poder tomar decisiones y acuerdos, siendo estos los siguientes:

- Se incorporarán conversatorios para abordar situaciones de acoso y vulneración, liderados por las especialistas del equipo de Convivencia Escolar.
- Se realizará una exhaustiva revisión al Reglamento Interno de Convivencia Escolar y los protocolos a seguir para las situaciones de acoso escolar.
- En el caso de existir acoso se tomarán acciones atinentes al resguardo de los(as) involucradas.
- Se incorporarán las solicitudes emitidas por los y las estudiantes en el plan de Sexualidad, afectividad y género, y en las horas de orientación.
- Se visibilizarán los conductos regulares y los encargados(as) de cada área del establecimiento, que promueven el bienestar de los y las estudiantes.
- Sensibilizar a la comunidad respecto a los tipos de acoso y sus implicancias.

Es importante señalar que hoy las clases transcurrirán con completa normalidad.

Queremos compartir con ustedes nuestra constante preocupación por brindar un espacio seguro y orientarnos hacia la mejora de los quehaceres que involucran a todas y todos los miembros de nuestra comunidad.